

INVITATION TO TENDER

TENDER: T007-24

Lamella Replacement – Actiflo#1

Sealed Tenders addressed to City of Bathurst, 150 St. George Street, Bathurst, N.B., E2A 1B5, Attn: Clerk's Office and marked on envelope Tender for **T007-24 Lamella Replacement – Actiflo#1** will be received until 2:00 p.m. – April 23, 2024.

This project consists of the removal of current damaged lamella pack (settling modules package), supply and installation of a new lamella pack for Actiflo#1 at our Water Treatment Plant, located at 710 Golf Street in Bathurst, New Brunswick.

Bid Bond is required with the submission in the amount of no-less than 10% of the total Tender price made payable to City of Bathurst.

Electronic versions of the Bid Documents may be obtained through Purchasing Department, by email request to guy.desilva@bathurst.ca.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

APPEL D'OFFRES

NO. DE SOUMISSION : T007-24

Remplacement de lamelles – Actiflo no 1

Les soumissions sous enveloppes scellées portant la mention **T007-24 Remplacement de lamelles – Actiflo no 1** et adressée à la Ville de Bathurst, 150, rue St George, Bathurst, NB E2A 1B5, a/s du bureau la greffière municipale seront reçues jusqu'au mardi 23 avril, 14 h (heure locale).

Ce projet consiste à retirer le bloc de lamelles actuellement endommagé (paquet de modules de décantation), à fournir et à installer un nouveau bloc de lamelles pour Actiflo no 1 à notre usine de traitement de l'eau, située au 710, rue Golf à Bathurst, Nouveau-Brunswick.

Une caution de soumission est requise avec la soumission d'un montant d'au moins 10 % du prix total de la soumission payable à la ville de Bathurst.

Les versions électroniques des documents de soumission peuvent être obtenues auprès du service des achats, par demande par courriel à guy.desilva@bathurst.ca

La soumission la plus basse ou toute autre soumission ne sera pas nécessairement retenue.

Guy DeSilva
Supply Chain Supervisor
Superviseur de la chaîne d'approvisionnement